

Perrine et Éric Janin

DOMAINE PAUL JANIN, À MOULIN-À-VENT



D.R.

APRÈS DES 2021 REMARQUÉS, RUEZ-VOUS SUR LES 2022

Talent, travail et discrétion sont les mots d'ordre de ce domaine de Moulin-à-Vent. Cette famille, dont les origines vigneronnes remontent à 1918, offre une approche singulière de la vinification et de l'assemblage. Suivant le style du cru, la cinquième génération, représentée par Éric Janin, n'hésite pas à pousser les fermentations jusqu'à une température élevée afin de gagner en velouté et en harmonie. Saluons également le travail de composition : âge des vignes, assemblage de parcelles, mise en avant du lieu-dit Les Grenieriers, rien n'est laissé au hasard. Les élevages en cuve sont longs et soignés,

parfois aidés d'un micro-bullage pour gagner encore en délicatesse. En témoigne le millésime 2021, un succès à plus d'un titre. Complètement égrappé, le vin n'est pas tombé dans les travers végétaux de millésime pas facile. Une telle mâche, un tel panache sont rares cette année-là. Et 2022 ? Ruez-vous sur les vins encore en cuve. Aujourd'hui accompagné par sa fille Perrine, Éric Janin a tiré le meilleur d'une matière exemplaire, délivrant un style à la fois pulpeux, profond, d'une rare gourmandise. Une transition douce est entamée avec un passage des vignes en bio annoncé pour 2024. **Pierre Vila Palleja**